
Gestores fazem uma avaliação das ações para 2007
O relatório de gestão do ano de 2006 e a

avaliação do planejamento das ações para o
ano de 2007 foram temas de um encontro
que reuniu o secretário da Fazenda,Antônio
Neto, e diretores e gerentes das diversas
unidades da Sefaz no dia 19, na sala de
reuniões do gabinete.

Durante o encontro, foi feito um
balanço das ações realizadas durante o ano
de 2006 e um levantamento das ações
pendentes para o ano de 2007, que já
encerraram seu prazo de execução. Estas
ações, relacionadas no planejamento feito
ainda no início deste ano, foram
reapresentadas e os gestores de cada área
fizeram uma explanação dos motivos de
algumas pendências.

Para o secretário da Fazenda, Antônio
Neto, o importante é que as áreas não
percam a cultura de planejamento que vem
sendo implantada na Sefaz, e com bons
resultados. “Essa cultura tem representado
um diferencial e não podemos perder esse
foco, por isso é tão importante esta
avaliação”, disse o secretário.

De acordo com a assessora de
planejamento estratégico da Sefaz,

SEFAZ
NOTÍCIA

Ano IV - Número 21 - 25 de junho de 2007 - Teresina-PI Home page: www.sefaz.pi.gov.br

Mais de trinta estudantes visitaram a
Secretaria da Fazenda no dia 20 deste mês.
Os alunos da escola estadual Firmino
Sobreira, localizada no bairro Poty Velho,
em Teresina, conheceram toda a estrutura
da sede da Sefaz, desde o gabinete até as
várias unidades em que a secretaria está
dividida.

Durante visita à Unatri, os alunos
puderam esclarecer várias dúvidas sobre
arrecadação, documento fiscal e legislação.
Os dirigentes da Unatri informaram sobre
os prejuízos da sonegação fiscal e a
importância dos tributos.

“O ICMS, o Imposto sobre a Circulação
de Mercadorias e Serviços, é o tributo de
maior importância nacional, que fica sobre
a responsabilidade do Estado, sobre nossa
responsabilidade”, afirmou Maria Cristina
Castelo Branco, gerente de tributação da
Sefaz.

Estudantes aprendem sobre
Educação Fiscal em visita à Sefaz

Os jovens também conheceram o
gabinete do secretário da Fazenda, Antônio
Neto, que os recebeu e respondeu suas
perguntas. Antônio Neto destacou o
trabalho de Educação Fiscal, que é
realizado no Piauí. “É importante
desenvolver a consciência da Educação
Fiscal desde o início da vida de cidadão, é
papel do Fisco educar, investir na Educação
Fiscal como prevenção à sonegação fiscal”,
afirmou o secretário.

Asatisfação dos estudantes foi visível, o
que pôde ser constatado nos muitos
comentários que fizeram no decorrer da
visita à Sefaz. “Aprendi muitas coisas,
vamos fazer uma dramatização sobre o
trabalho formal e informal, e aqui tiramos
várias dúvidas”, afirmou Jocirene de Sousa,
aluna do 2º ano de ensino médio.

A escola Firmino Sobreira está
desenvolvendo um projeto de Educação

Gardênia Braga, o próximo passo é o
replanejamento e redimensionamento das
metas anteriormente definidas para cada
área, o que será feito no dia 22 do mês
corrente. “A partir disso, faremos um novo
encontro, no dia 30, para redefinir o
planejamento estratégico para o restante do
ano de 2007”, colocou Gardênia.

O encontro também tratou sobre os
financiamentos para modernização
fazendária: o PMAE (Linha de Apoio à
Modernização da Administração das
Receitas e da Gestão Fiscal, Financeira e
Patrimonial das Administrações Estaduais)
e o PROFISCO (Programa Fiscal),
apresentados aos gestores da Sefaz no mês
de maio passado.

Segundo o secretário Antônio Neto, a
Carta Consulta referente ao PMAE já foi
encaminhada para análise ao Banco
Nacional de Desenvolvimento Econômico
e Social (BNDES), responsável pelo
financiamento do programa. “A Carta
contempla itens como Nota Fiscal
Eletrônica, Cadastro Sincronizado, SPED e
consultoria para a área da Despesa”,
explicou o secretário.

O encontro reuniu o secretário da
Fazenda, Antônio Neto, e diretores e
gerentes das diversas unidades da Sefaz

Fiscal intitulado “Gestão democrática dos
recursos públicos - uma prática para
todos”, com o objetivo de sensibilizar os
alunos a respeito do tema.

Durante visita à Unatri, os alunos
puderam esclarecer várias dúvidas sobre
arrecadação, documento fiscal e
legislação
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Os representantes das Gerências Regionais (Gerats) da
Secretaria da Fazenda participaram, no dia 18, de uma reunião
com a Coordenação de Desenvolvimento de Pessoas tendo
como temática o Programa de Qualidade de Vida desenvolvido
pela Sefaz.

O encontro teve como objetivo socializar os planos de ações
para o ano de 2007, no que se refere à implantação do programa
de Qualidade de Vida dentro de cada Gerência Regional.

De acordo com coordenadora da Escola Fazendária,
Raimunda Bastos, essa medida foi tomada pensando em
aumentar a participação dos servidores que estão fora da sede da
secretaria nesse programa de fundamental importância para o
desenvolvimento do trabalho diário. “A intenção é poder
disseminar de forma verídica e bem produtiva a “Qualidade de
Vida” em todos os pontos da secretaria”, afirmou a
coordenadora.

O trabalho desenvolvido pela Coordenação de Pessoas
consistiu em eleger representantes do programa, para que
possam desenvolvê-lo dentro das regionais, em razão de ser
inviável a presença permanente de um membro da Coordenação
de Pessoas em todas as localidades. “Nós acompanharemos a
execução das ações desenvolvidas dentro de cada Gerat”,
afirmou Raimunda Bastos.

No próximo dia 2 de julho será realizada uma nova reunião
para avaliar os resultados das ações planejadas nesse primeiro
encontro.

Gerats  discutem programa de
Qualidade de Vida

O secretário da Fazenda Antônio Neto, a coordenadora do
Grupo de Educação Fiscal do Piauí (Gefe-Pi), Juraci Câmera, e o
auditor fiscal Flávio Chaib, foram homenageados com o Troféu
Antena 10/O Dia, no dia 11, em solenidade no Real Palace Hotel. O
evento, que premiou os melhores profissionais e jogadores do
Campeonato, foi uma realização dos veículos de comunicação Tv
Antena 10 e Jornal O Dia.

O secretário Antônio Neto, Juraci e Flávio foram
homenageados pelo seu desempenho e dedicação na viabilização e
realização da campanha Sua Nota é um Show de Bola, que
alavancou o Campeonato Piauiense de Futebol deste ano, por meio
da troca de notas ou cupons fiscais por ingressos para os jogos.

Juraci Câmara e Flávio Chaib foram os coordenadores da
campanha na Secretaria da Fazenda, reunindo os conhecimentos
em educação fiscal e legislação, e, com a homenagem tiveram seu
trabalho reconhecido. Ao agradecer a homenagem, o secretário
Antônio Neto disse tudo em poucas palavras sobre o campeonato e
o sucesso da campanha: “Nosso campeonato foi um show de bola”.

Sefaz recebe homenagem por
empenho no campeonato de futebol

O secretário
Antônio Neto,
Juraci e Flávio
foram
homenageados pelo
seu desempenho e
dedicação na
viabilização e
realização da
campanha Sua Nota
é um Show de Bola

Dia 16 foi realizado o "Arraiá" junino dos funcionários da
Seção de Transportadora da Sefaz. Muita animação, comidas
típicas e quadrilha fizeram parte dessa festa.
Foi uma descontração só, teve casamento matuto, muita gente
bonita e alegre que abrilhantaram a festa dos funcionários.
Esse foi o primeiro "Arraiá" junino e com certeza não será o
último, palavras da supervisora Karla que organizou o evento.

O meio ambiente é tema
de um livro que a
auditora fiscal da
Fazenda Estadual
Gardênia Maria Braga de
Carvalho, lançou na
quinta-feira (21), na sede
do Conselho Regional de
Contabilidade do Piauí
(CRC-Pi), reunindo
familiares, amigos e
colegas de trabalho.
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Jhonatas Brandão

São João da Gtran

Homenagem
O servidor Antônio Alexandre

Sousa, que acaba de se
aposentar depois de 31 anos

dedicados à Secretaria da
Fazenda, sempre na área de

Contabilidade, recebeu
homenagem dos seus amigos
pelo trabalho desempenhado
durante todos esses anos na

Sefaz.
Parabéns ao nobre colega e

muito boa sorte nos próximos
passos!

Em Destaque

Expediente


